

REDESMA, Boletín EXTRA: 25 de marzo de 2013

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional

ESTE BOLETÍN SE PRODUCE POR ENCARGO DE CEBEM

El contenido de este boletín es responsabilidad exclusiva de la institución que lo solicita por lo que el CEBEM-REDESMA deslinda todo tipo de responsabilidad sobre el mismo

Programa de Espacio y Territorio

Jóvenes y Territorios: Los desafíos de producir identidad en las ciudades (2da. Versión)

Del 22 de Abril al 09 de Junio del 2013

Presentación del curso:

El territorio es una construcción concreta que tiene un sentido para los habitantes.

El curso aportará elementos para entender los mecanismos de construcción de sentido entre los jóvenes de contextos urbanos, particularmente metropolitanos, así como también para comprender las consecuencias que ello tiene para la producción del territorio.

Ser joven en contextos metropolitanos tiene consecuencias sobre los procesos de desarrollo territorial. A las especificidades de producir lo local en ambientes refuncionalizados se suma la complejidad de producir identidad en una fase transicional de la vida. ¿Qué consecuencias tiene ello para la identificación con el territorio y la generación de proyectos de desarrollo local?

El joven no es marginal en la sociedad y se requiere simplemente descubrir su enorme aporte en la misma. El curso aportará conceptos y herramientas para comprender su aporte e incorporarlo en las políticas.

Objetivos del Curso:

Objetivo general

El objetivo central de este curso es aportar algunas herramientas teórico-metodológicas básicas para estudiar las prácticas sociales de los jóvenes, en relación con las principales discusiones teóricas en torno a la identidad, la cultura, el desarrollo de los territorios urbanos y la globalización.

A quienes está dirigido:

Docentes, investigadores, estudiantes, funcionarios de gobierno y público en general, interesados en temas de juventud y desarrollo territorial.

Modalidad:

Curso 100% virtual, impartido desde la plataforma del CEBEM, quien cuenta con más de cinco años de experiencia en la formación a distancia. Será un encuentro motivador, mediante el uso de foros de trabajo y discusión. La lectura de documentos actuales y conversaciones abiertas permitirán optimizar los procesos de aprendizaje. El docente especializado en el tema situará a los/las estudiantes en este modelo actual de enseñanza.

El docente especializado en el tema situará a los/las estudiantes en este modelo actual de enseñanza.

El horario será flexible y adaptado a las características individuales de cada uno de los profesionales participantes. Podrá ingresar al curso a

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Borrarse de lista](#)

[facebook](#)

NOTICIAS

CEBEM 24 Años

El Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios llega a sus 24 años de vida lleno de energía, con importantes proyectos e innumerables planes para el futuro inmediato.

El CEBEM ha respondido eficazmente a cada coyuntura de la historia reciente del país y ha aportado su grano de arena en el difícil campo de la investigación social.

[Ver más](#)

LECTURAS

Integration: a key concept for a modernization agenda of higher education in the EULAC space

[Ver más](#)



Integración: un concepto clave para una agenda de modernización de la

cualquier hora y desde cualquier lugar.

educación superior en el
espacio ALCUE
[Ver más](#)

Facilitador:

Fernando Pintos es sociólogo, con una Maestría en Estudios Migratorios; una Maestría en Desarrollo Local; y un Diplomado en Calidad en los Procesos Educativos. Es Investigador y Docente del Programa de Desarrollo Local del Centro Latinoamericano de Economía Humana (CLAEH), Montevideo, desde el año 2003. Es Asesor en Planificación y Desarrollo Local de la Intendencia Municipal de Florida desde setiembre de 2005. Ha participado en diversas investigaciones y proyectos de intervención, tanto como coordinador, como investigador.

Duración:

Siete (7) semanas que incluyen una semana introductoria para el manejo del campus virtual. Estimándose una dedicación de dos horas diarias al trabajo de aula.

SE OTORGARÁN BECAS A LOS PRIMEROS INSCRITOS

[Más información](#)

[Consultas](#)

[Preinscripción es abiertas](#)

TRABAJAMOS CON:



REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera

Coordinación: Lic. José Blanes

Calle Pinilla No 291 esq. Av. 6 de Agosto - Telf.: 591-2-2432911 Fax: 591-2-2432910- Casilla Postal # 9205
La Paz - BOLIVIA